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Mündliche Anfrage

Fragesteller LAbg. Ulrike Schwarz

Zuständiges
Regierungsmitglied Landesrätin Mag.a Christine Haberlander

Sehr geehrte Frau Landesrätin!

Seit 25 Jahren werden an Sonderschulstandorten in OÖ behinderte und nichtbehinderte
Kinder erfolgreich gemeinsam unterrichtet. Nun droht dem Schulversuch das Aus. Die
Elterninitiative "Rettet die I-Klassen" setzt sich gemeinsam mit LehrerInnen und
SchulleiterInnen für den Weiterbestand ein. Auch der Oö Landtag hat im Feb. 2018 einstimmig
die Bundesregierung zum Erhalt der I- Klassen aufgefordert.

Welche Maßnahmen setzen Sie, um den Weiterbestand von Integrationsklassen an
Sonderschulen in Oberösterreich langfristig sicherzustellen?

Schwarz


